
- Al Sindaco

- Alla Giunta Comunale  

  di Città di Castello 

Oggetto: Interrogazione segnaletica: Percorso Francescano e Pista di Atletica. 
               

Il sottoscritto Tanzi Ugo Mauro, ha constatato la mancanza di un'adeguata 
segnaletica relativa al Percorso Francescano ed alla Pista di Atletica e per 
tale motivo CHIEDE al Sindaco ed agli uffici competenti di verificare e di 
provvedere ad integrare la segnaletica già esistente in base alle motivazioni 
riportate di seguito:

- Percorso Francescano:

i turisti che soggiornano a Città di Castello, si trovano in difficoltà (più volte io 
od altre persone abbiamo indicato la direzione giusta)  per trovare il percorso  a 
causa della mancanza di una segnaletica adeguata, per cui girano intorno alla 
stazione delle Ferrovie dello Stato e sono fortunati se trovano il sottopassaggio 
chiuso, in quanto sempre in condizioni igieniche vergognose oppure si recano 
in direzione del Parco dei Cigni località Casella,senza capire quale rotonda 
prendere.

- Pista di Atletica:

Esiste una sola indicazione in via Bologni accanto alla casa diroccata, cosa che 
mette in difficoltà non solo chi viene da fuori ma, gli stessi cittadini del comune 
o della periferia, per tale motivo occorrerebbe una segnaletica migliore.

Rimanendo in attesa di una risposta, porgo cordiali saluti.

Citta di Castello, 20 agosto 2023

F.to Il Consigliere Socialista Ugo Mauro Tanzi
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